
ДУДИНКА 

 

Деятельность Дудинского городского Совета депутатов в 2022 году, как и в 

предшествующие годы, была направлена на выполнение своей основополагающей 

функции; принятие от имени местного сообщества муниципальных правовых актов, 

отражающих решения по важнейшим вопросам жизнедеятельности населения и 

муниципального управления. 

Было организовано и проведено 14 заседаний сессий городского Совета (7 из них прошли 

во внеочередном порядке), принято 66 решений. Для предварительного обсуждения 

вопросов, внесённых на рассмотрение представительного органа, было проведено 11 

заседаний постоянных комиссий Горсовета и 9 заседаний совместной комиссии, а также 5 

публичных слушаний. 

Основное внимание в отчетный Горсоветом было уделено работе над бюджетом Дудинки. 

На начало года бюджет 2022 года прогнозировался как один из наиболее сложных за 

последние годы, по скрупулезный подход к работе по формированию его доходной и 

расходной частей депутатов представительного органа совместно с органами 

исполнительной власти города Дудинки, привел к диаметрально противоположному 

результату. По итогам 2022 года - бюджет города был практически на 100 % исполнен по 

доходам и расходам, кроме этого, полностью погашен муниципальный долг, сложился 

профицит. 

Несмотря на это, вопрос бюджетной обеспеченности, по-прежнему стоит достаточно 

остро для нашей территории, Так, недостаточность финансирования отдельных 

направлений расходов, таких как содержание улично-дорожной сети города и поселков, а 

также их благоустройства, на фоне инфляционных процессов стране вынуждают органы 

местного самоуправления снижать объемы проводимых работ. Формирование параметров 

бюджета 2023 года проходило напряженно. 

Ответственное и непростое решение пришлось взять па себя депутатскому корпусу в 

отчетный период по повышению платы за содержание жилого помещения в 

многоквартирных домах Дудинки. Принятие решения потребовалось в связи с 

отсутствием кворумов на общих собраниях собственников жилья, которые проводила 

управляющая компания. После долгих обсуждений и изучения материалов, направленных 

управляющей компанией для обоснования необходимости повышения платы, депутаты 

приняли решение о десятипроцентном повышении стоимости услуги СОИ. К концу года 

мера подтвердила свою эффективность: управляющей компании удалось сформировать 

штат работников и сохранить полный объем услуг. 

В целях поддержки семей военнослужащих-участников специальной военной операции в 

минувшем году депутаты приняли решение об освобождении военнослужащих и их семей 

от уплаты земельного налога за налоговые периоды 2021 и 2022 годов. 

Проблемными вопросами, требующими внимания, проработки по- прежнему остается 

вопрос ветхого и аварийного жилищного фонда. Отсутствия в краевой программе 

капремонта такого вида работ как ремонт свайных оснований зданий. Необходима 

комплексная программа реновации жилья и коммунальной инфраструктуры населенных 

пунктов Арктической зоны. При этом важно учитывать, что значительный сроки 

эксплуатации зданий в Арктических условиях, негативное воздействие растепления 

вечномерзлых грунтов при отсутствии мониторинга состояния грунтов, отсутствие 

своевременного капитального ремонта свайных оснований, безальтернативно приведут к 

ситуации, когда жилые дома будут признаваться не подлежащими эксплуатации один за 

другим, а расселять жильцов этих домов будет некуда. 



Еще одним крайне болезненным вопросом является отсутствие ощутимых мер 

воздействия на неплательщиков за жилищно-коммунальные услуги. У жителей города 

Дудинки накопились значительные долги перед организацией управляющей 

многоквартирными домами, что не дает возможности для развития УК, влияет на качество 

и стоимость предоставляемых услуг. 

Основные направления деятельности работы Дудинского городского Совета депутатов в 

2023 году: 

- реализация представительских, правовых, нормотворческих, а также контрольных 

полномочий представительного органа местного самоуправления; 

- создание наиболее полной и актуальной системы муниципальных правовых актов; 

- организация эффективного планирования деятельности Горсовета Дудинки; 

- повышение активности работы Городского Совета с местным сообществом в целях 

повышения гражданской активности населения; 

- оперативное реагирование на новации в области местного самоуправления. 

Учитывая, что в2023 году истекает срок полномочий действующего созыва Дудинского 

городского Совета депутатов, считаю полезным обучение новых парламентариев основам 

депутатской деятельности. Интерес также вызывают кейсы по повышению 

эффективности взаимодействия с населением, стимулированию гражданской активности 

и привлечению граждан к совместному решению вопросов местного значения. 

Нам также будет полезна методическая помощь и поддержка коллег из городов - членов 

АСДГ в решении вопросов местного значения. Кроме этого, и в дальнейшем окажется 

полезным и востребованным обмен позитивными практиками в решении наиболее 

трудных общественно значимых вопросов. 


